
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

４－１

日 本 共 産 党 １３番 大 橋 沙 織

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 放課後児童支援員の処遇改善等について こども未来局長 子育て支援課

１ 放課後児童支援員の処遇改善臨時特例事業を申請してい

る市町村数を尋ねたい。

２ 放課後児童支援員の処遇改善臨時特例事業の活用を市町

村に促すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 放課後児童支援員のキャリアアップ処遇改善事業等の活

用を市町村に促すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 放課後児童支援員を終日勤務の常勤職員として雇用でき

るよう市町村を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

５ 県に、放課後児童クラブの専任職員を配置すべきと思う

が、考えを尋ねたい。

二 農林業の振興及び後継者育成について

１ 新規就農者への支援について

(1) 経営発展支援事業について、県独自に支援額を増額す 農林水産部長 農業担い手課

べきと思うが、考えを尋ねたい。

(2) 経営開始資金の交付期間を５年間とするよう国に要望 〃 〃

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(3) 経営開始資金の交付期間終了後の２年間は、県が支援 〃 〃

すべきと思うが、考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

(4) 新規就農者の研修先となる公的機関や農家を増やし、 農林水産部長 農業担い手課

研修体制を手厚くすべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

(5) 市町村に相談員を配置するなど、新規就農者が定着で 知 事 〃

きるよう支援体制を構築すべきと思うが、知事の考えを

尋ねたい。

２ 中山間地域等直接支払制度について 農林水産部長 農 村 振 興 課

(1) 中山間地域等直接支払制度の事務の簡素化を国に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 県は、中山間地域等直接支払制度の活用をどのように

促進していくのか尋ねたい。

３ 水田の貯水機能をいかし防災・減災につなげるため、田 〃 〃

んぼダムの取組の促進を図るべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

４ 林業の振興について 〃 林 業 振 興 課

(1) 林業アカデミーふくしまの長期研修生への生活支援と

して、寮の整備や家賃支援を検討すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

(2) 県は、県有施設における県産材の活用にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

(3) 林業の新規就業者への支援制度を創設すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 生理用品の無償提供について 教 育 長 教 育 庁

公立学校のトイレに生理用品を配備すべきと思うが、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

四 痴漢被害について 生活環境部長 男 女 共 生 課

痴漢被害を含む性暴力の相談窓口であるＳＡＣＲＡふくし

まの広報を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 子どもの貧困対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県においても子どもの生活状況調査を実施し、必要な支援

を行うべきと思うが、考えを尋ねたい。

六 ＬＧＢＴＱなどを含む多様な性について 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、多様な性について、県民の理解促進にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。


